



Responsabilizan a AMLO de lo que le pase a titular de la SCJN

Actores políticos de diversos partidos se solidarizan ante el acto de intimidación

**ENRIQUE GÓMEZ
Y VÍCTOR GAMBOA**

—nacion@eluniversal.com.mx

Diversos actores políticos se solidarizaron con la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, luego de que fuera amenazada de muerte en redes sociales en medio de críticas constantes del presidente Andrés Manuel López Obrador por su labor al frente del Poder Judicial.

Adelantaron que si llegara a suceder algún atentado contra la integridad de la ministra, responsabilizarán al Ejecutivo.

Entre quienes se pronunciaron está el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien hizo un llamado a López Obrador para que detenga los ataques constantes que realiza en sus conferencias mañaneras contra la presidenta de la SCJN.

Cuestionó cuál es la finalidad que persigue con sus críticas diarias hacia los representantes del Poder Judicial.

"Tiene la responsabilidad de ser presidente de todos los mexicanos, ya párele. ¿A dónde

quiere llegar? ¿A que alguno de sus huestes transgreda la violencia verbal y llegue a la violencia física?", dijo en conferencia de prensa.

"Toda violencia empieza por la palabra. Presidente López Obrador, usted debe cuidar lo que dice. Ya párele, presidente", le aconsejó el líder panista.

En entrevista, el coordinador del Grupo Plural en el Senado de la República, Emilio Álvarez Icaza, responsabilizó al presidente Andrés Manuel López Obrador de la seguridad de la ministra Norma Piña.

"Lo que hace López Obrador es que exacerba el ambiente, el ánimo contra la ministra, por eso yo lo hago directamente responsable de lo que le pase a la ministra. Ojalá que se encarguen de su seguridad y su protección, pero me parecen, en este contexto, extraordinariamente irresponsables las declaraciones de López Obrador [porque] hay quien se siente con permiso porque el Presidente ataca, calumnia, injuria a la ministra Piña", subrayó.

Álvarez Icaza advirtió que si el Mandatario sigue por esa ruta va a estar claramente en una tesitura de violencia de género contra la ministra.

Por su parte, la bancada del PRI en la Cámara de Diputados solicitó que las autoridades rea-

licen una investigación contra quien resulte responsable de la amenaza implícita en las imágenes que se hicieron virales y amenazan la vida de la presidenta de la Suprema Corte.

"Las amenazas de muerte en contra de la ministra presidenta Norma Piña Hernández merecen la condena y el repudio público. Los diputados federales del PRI pedimos a las autoridades competentes que investiguen y se dé castigo a quienes han llevado a cabo este hecho tan lamentable e imprudente en las redes sociales", señalaron.

También se solidarizaron con la presidenta de la SCJN y dijeron que las críticas constantes del presidente López Obrador buscan incidir en la autonomía que le confiere la Constitución al Poder Judicial. ●

SANTIAGO CREEL

Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

"Toda violencia empieza por la palabra. Presidente López Obrador, usted debe cuidar lo que dice. Ya párele, presidente"



Santiago Creel llamó al Presidente a detener sus constantes ataques en las mañaneras.